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317/A.B. 

zu 299/J 
A n fra g e b e u n t W 0 I' tun ~ 

des Bundesministers für Finanzen Dr. S c h mit z 

auf die Anfrage der Abgeordneten Dr. 13 I' 0 d a und Genossen, 

betreffend PriHung der Anträge auf Erhöhung der Kfz- Versicherungsprbimien. 

-;0.-.-.-

Mit Bezug auf die Anfrage der Abgeordneten Dr. Broda und Genossen 

vom 19. Hai 1967, NI'. 299/J, betreffend Prüfung der Anträge auf Erhöhung 

der Kfz-Versicherung"sprämien, beehre ich mich mi tzu teilen: 

Die Vorschläge des ARBÖ werden im Zuge des neuerlichen Prüfungsver

fahrens über den Prämien-Erhöhungsantrag der Versicherungswirtschaft ein

gehend behandelt. Eine Begutachtung des Prämien-Erhöhungsantrages durch ein 

unabhängiges Wirtschaftsprüfungsinstitut halte ich nicht für notwendig, da 

die Aufsichtsbehörde durchaus in der Lage ist, die Angemessenheit des An

trages zu prüfen. 

-.-.-.-.-
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